

26 Junio, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 21 AVE: 1629 €

ÁREA: 313 CM<sup>2</sup> - 27%

FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: 2947

**OTS**: 35000

SECCIÓN: OPINION



## MI PUNTO DE VISTA

## Pegados a la televisión

«Acaba la Liga, empieza la Eurocopa, luego los Juegos Olímpicos y vuelta a la Liga»

## **RAFAEL FALCÓN**



nmersos en la vorágine de partidos de la Eurocopa, con los 'divertidos' gazapos de los comentaristas de Televisión Española, los aficionados del deporte llevan una racha que no tiene fin. Eso de estar pegados a la televisión se está convirtiendo en una rutina generalizada que puede, incluso, provocar algún que otro malestar familiar. Acabó la Liga y las competiciones europeas, con la final de la Liga de Campeones y el nuevo triunfo del Real Madrid, pero de inmediato se entró en la vorágine de la Eurocopa.

España ha enganchado a la gente, en un torneo que empezó sin demasiados alicientes. Ahora el fútbol que están realizando los jugadores que dirige De la Fuente ha provocado que la ilusión se haya apoderado de los aficionados e incluso de los no aficionados al fútbol.

Estadios llenos, ambientazo en cada encuentro, la magia del fútbol de selecciones está cautivando durante estas fechas a los aficionados al fútbol en particular y a los del deporte en general. Pero este ritmo no para, ya que vayan preparándose para la finalización de la Eurocopa y de la Copa América, porque tras este torneo llegará el inicio de los Juegos Olímpicos de París 2014. La final de la Eurocopa se celebrará el próximo 14 de julio y la cita olímpica se desarrollará desde el 26 de julio, aunque desde el día 24 ya hay programadas algunas competiciones, hasta el 11 de agosto. Que el ritmo no pare.

Este verano será de lo más deportivo.

Este verano será de lo más deportivo. La emoción de la lucha por las medallas, con la pasión que supondrá estar pegados a la televisión con la ilusión de poder sumar un metal más al casillero de España, ya sea en piragüismo, bádminton o remo, es algo que cada cuatro años provoca una expectación inusitada.

Y acabarán los Juegos Olímpicos y llegará de inmediato el arranque de La Liga 2023-2024, previsto para el viernes 16 de agosto, con la Unión Deportiva Las Palmas un año más en Primera División, sin olvidar que del 28 de agosto al 8 de septiembre se disputarán los Juegos Paralímpicos de París, que también tendrán un seguimiento televisivo.

Pues en medio de este disparate de retransmisiones deportivas no hay que olvidarse del torneo de tenis de Wimbledon o del US Open, así como las pruebas ciclistas del verano por antonomasia como el Tour de Francia o la Vuelta Ciclista a España. Preparen bien el calendario, tengan en cuenta los horarios, distribuyan su tiempo y disfruten. La televisión será el fiel aliado o compañero para disfrutar de grandes acontecimientos.